

# Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 II Hoy Lunes 13 de Septiembre de 1937 II NUMERO DE HOY 5.817

## Antes que todo, España

Quien no sienta el amor a la Patria y se haya entregado a la tiranía marxista, cuente seguro que en esta tierra de hidaigüa no encontrará un solo lugar donde la vida le sea alegre y llevadera.

Aquellos fingidos e hipócritas potentados que aun se sostienen ante el mundo, engañando con el disfrac que poco a poco se corroe y pierde el colorido, su fin será caótico, mas, el desprecio, el vacío, el aislamiento entremezclado con la desconfianza «títulos muy honrosos» que podrán «ostentar» quienes *llamándose españoles* guardan sus fortunas intactas o poco menos, aunque España necesite en los momentos actuales la máxima ayuda moral y material.

Seres despreciables, que desconocemos el porque se les permite convivir en sociedad y discutir (cual si fuesen de singular pureza) el curso de la España de Franco que tiene que ser de purcritud extrema y separada de elementos enfermos de espíritu, contagiosos, miseros, sin mas amor que el que ellos sienten en en ambiciones particulares de aquella España vieja que nos trajo el maestar mayor, por acumulación de dinero; por no proteger al desvaído por que la husura y el exprimir al desgraciado fueron las principales fuentes de origen donde el odio se sembró.

Antes que todo es España, limpia de caciques y egoistas, limpia de maños patriotas que de ella hicieron girones; limpia de los que se erigen en *buenos consejeros*, para ultrajarla, para ayudar a rojos y rojas que quedan muchos en las sombras.

Día llegará si Dios quiere en que veamos nuestra patria limpia de esa lepra.

Preciso se hace que desaparezca el miedo y no se guarden las consideraciones que se guardan a tanta maldad, de quien ayer fué del Sol que mas calentaba y hoy buscan letra menuda para disimular sus yerros.

¡Viva España! ¡Viva Franco!

## El Problema Hidráulico

La orografía intrincada de España en algunos parajes de seculares bosques umbrosos, dá origen a manantiales que descienden en torrenteras de las serranías a los Valles y praderas, formando caudalosos rios, que serpeando por las vegas provincianas fertilizan sus glebas y desarrollan la agricultura y la industria nacional.

Hasta hace corto tiempo, simaban un madrigal en el silencio bendito de los campos, el gorjeo de las aves y el bermejar de los arboles con el murmullo de las fuentes, y el cristalino ruido de los arroyos, que en desnivelados cauces buscan los terrenos llanos. Mas la civilización mecánica de nuestra época ha transformado en parte la armonía selvática de la montaña, canalizando los torrentes para aprovechar suavemente la potencia desarrollada por el peso del agua y represado el líquido en pantanos, de los cuales se distribuye su energía vivificante a los preios de cultivo.

Esta densa orografía hispana da origen á regimenes variables en el caudal de los rios, desde las avenidas desbordantes con efectos destructores en las otoñadas y periodos invernales, hasta el casi agotamiento en los estios. Para realizar las obras convenientes a la regularización y aprovechamiento integral del líquido, existe el proyecto de obras hidráulicas, construyendo pantanos que acumulen el agua en cantidad de millones de metros cúbicos y vertiéndose en canales para su mejor utilización. Este problema es de gran importancia si se le considera detenidamente. Efectivamente, derivándose del amplio vaso de los pantanos, canales voluminosos conduciendo miles de metros cúbicos por segundo; utilizando en gran parte de España los centenares de miles de caballos hidráulicos desarrollados, regando al propio tiempo extensas zonas de las regiones que transformarán en emporios de riquezas, en vergel florido las dilatadas campañas influenciadas, calcúese si es vasto el problema hidráulico a desarrollar en la nación. Es natural, que estos proyectos cuesten tiempo y dinero, muchos años y millones de pesetas, mas ante los beneficios que estas obras han de repartir en la España nueva, es preciso no abandonarlas y trabajar en ellas con ahinco.

Se establecen en las naciones estadísticas de nula blanca, demostrativas de la riqueza hidráulica, ascendiendo a más de cinco millones los caballos hidráulicos que pueden pro-

## Plegaria del árbol

El Consejo Municipal de Argamill (Portugal) hizo colocar en los árboles más visibles la siguiente inscripción:

«Tú que pasas y levantas contra mí tu brazo, antes de hacerme mal, mírame bien.

«Yo soy la sombra amiga que te protege contra el sol de Septiembre. Mis frutos sacian tu hambre y calman tu sed.

«Yo soy la viga que soporta el techo de tu casa, las tablas de tu mesa, la cama en que descansas.

«Soy el mango de tus herramientas, la puerta de tu casa. Cuando mueras, en forma de ataúd aun te acompaño al seno de la tierra.

«Soy pan de bondad y flor de belleza. Si me amas como merezco, defiéndeme contra los insensatos.

## Siguen descubriéndose depósitos de material de guerra

En Santander iardamente se descubren nuevos depósitos de material de guerra y armas, que los rojos tenían diseminados no sólo en los campos, sino también en muchos lugares de la ciudad.

Una de las patrullas encargadas de estas búsquedas halló en uno de los almacenes de una entidad perteneciente al Estado unas cajas, que contenían dos aviones de caza Curtis, completos, desmontados.

ducirse en España, de los cuales se utilizan actualmente cerca de tres millones. Si se llevan a efecto las construcciones de los proyectos de las Confederaciones del Duero y del Ebro, y a aprovecharse nada mas que una parte de la energía eléctrica, que en los saltos de agua de sus pantanos puede producirse, se reducirá considerablemente el consumo de combustibles y otros elementos empleados para alumbrado y calefacción, para la fuerza de talleres de industrias y para la tracción de ferrocarriles y tranvías, transformando completamente la economía del porvenir en pueblos y ciudades.

El problema hidráulico es de transcendencia para la economía española, tanto para el desarrollo de su riqueza industrial como para convertir con el riego de sus glebas, los terrenos paramosos y estériles de muchas regiones, en fértiles y abundantes.

MIGUEL ANCIL.

## Los atropellos de los rojos

### Un piloto frances detenido

¿Que dirá Mr. Blum?

CASABLANCA.—Un piloto francés a bordo de una avioneta de la sociedad «L'Air de France», en ruta hacia Casablanca, se vió precisado a aterrizar en Alicante por falta de esencia. El piloto fué detenido por no llevar su pasaporte visado por el consul rojo de Marsella y, a pesar de conacion de ciudadano francés, fué sometido a un riguroso registro y a un fuerte interrogatorio. Se le encontraron unas sortijas y un rosario, lo que fué suficiente para que se le acusara de espionaje y se le redujera prision.

No terminó aquí su odisea, pues luego fué sometido a Consejo de Guerra celebrado en Valencia y que era presidido, según dice, por tres oficiales del ejército rojo.

El Consejo fué su salvación, pues no habiéndole encontrado cargos se le autorizó para salir de nuevo con dirección a Alicante y continuar su viaje, si bien tuvo que soportar la vigilancia de los milicianos rojos que no le guardaron ninguna consideración.

Llegado a Casablanca formuló la oportuna denuncia ante las autoridades de su país, por los atropellos de que fué objeto por las autoridades rojas españolas.

También formularán denuncia la sociedad «L'Air de France», que se propone pedir daños y perjuicios.

## La actitud de las potencias Sudamericanas

BUENOS AIRES.— Se cree en los círculos bien enterados de esta capital que el Gobierno argentino está dispuesto a adnerirse a la petición del Uruguay para reconocer al Generalísimo Franco.

La colonia española de la capital y muchas entidades del país han firmado documentos dirigidos al Gobierno, solicitando que éste tome una resolución afirmativa en la contestación que dé a la República Uruguaya.

¡Anunciar es vender!

Los de la línea de...

Nuestro Caudillo Franco hara una intensa repoblación ganadera y forestal, movilizandoo a la juventud española para la histórica tarea de reconstruir la riqueza patria.

## Hambre en Madrid y en Barcelona

No cabe impresión más penosa que la que produce la lectura de la Prensa roja. A lo largo de sus columnas, entre las de incienso a la U. R. S. S., figura un motivo de dolor: el hambre.

Madrid pasa hambre, dice su alcalde. En Barcelona, ni con receta se consigue leche condensada para los niños. Pensemos en la plaga terrible de toda una infancia desnutrida, inmolada a la impasibilidad de los dirigentes. Un pobre ciudadano tuvo que disfrazarse de guardia de Seguridad para procurarse alimento.

Este es el cuadro de la España roja. Sin zonas de producción agrícola bastantes, con una ganadería reducidísima y ya consumida, carente su moneda de poder adquisitivo, bloqueados de manera afectiva sus accesos, sin la menor capacidad de organización, España roja perece falta de alimento. El hambre rusa, el hambre china, tienen un nuevo capítulo en el hambre española. Parte nuestro corazón—nuestro corazón de hombres y de españoles—escribir estas cosas. Al hacerlo no nos guía el menor deseo polémico, sino un imperativo de humanidad.

¡Que lo sepa Europa! Una tragedia más fuerte, más inhumana que la de los frentes, es esta tragedia de la retaguardia. Al horror rojo de las matanzas, sigue el horror lívido de la inanición.

El cuadro es conmovedor para quien conserva en su corazón una fibra sensible. No lo es para los dirigentes rojos, en cuyas mesas no faltan manjares, que tienen dispuesto siempre un pasaporte para atravesar las fronteras y gozar unos días o unos meses, mas allá de ellas de las delicias de la opresora civilización capitalista. No se conmueven. No tienen con qué alimentar a la población y aún regatean los pasaportes a las pobres mujeres. Cuando éstas se amotan, los milicianos resuelven la protesta a culatazos.

Cuando un pueblo no tiene que comer, el deber de los dirigentes es no prolongar su angustiada agonía. Pero no se atreven. No les guía un ideal. Que no se hable de heroísmo. Les guía el miedo. Temen a la justicia nacional que por clemente que sea no podrá renunciar a la triste tarea de la supresión de monstruos. Saben que la guerra la tienen perdida, que la hecatombe es inútil. Sólo ven salida en una conflagración europea y para provocarla todas las partidias les parecen pocas.

Ven impasibles cómo su imperio se desmorona. Su único comentario íntimo es el de «Hemos vivido un mes más». Pero, ¿a costa de qué? De ríos de sangre, del hambre de un pueblo. No se entregan. Acampan en los restos de un territorio que se

## AGREDA

El día 4 del corriente falleció en la citada villa nuestro querido amigo de la infancia y culto farmacéutico de la localidad don Enrique Nuñez, persona que por sus inmejorables dotes de bondad y religiosidad, sus cualidades inimitables gozaba en su pueblo natal de afectos singulares.

Lamentamos mucho la desgracia ocurrida y acompañamos en su dolor a su apenada esposa doña Eugenia Escalona, hijos hermano y demás familia.

Dió su vida por Dios y por la Patria el sargento de esta villa don Nicolás Ruiz.

En breve se celebrarán solemnes funerales por el eterno descanso de su alma.

Han regresado a esta villa después de largo verano en San Sebastian las distinguidas señoritas María Luisa Lopez y Pilarín Abad quienes pasaron breve estancia entre nosotros.

Han tomado posesión en las Auditorias de Guerra de Burgos y Bilbao, los Jueces de esta villa y capitanes jurídicos-militares Royo, hermanos de nuestro colaborador don Jaime García Royo, e hijos de don Longinos García, amigo nuestro.

Reciban nuestra sincera felicitación al par que les deseamos sigan rotundos triunfos en la carrera de judicatura.

## Piden violentamente que se rinda Gijón

BAYONA.—Fugitivos de Gijón informan que a consecuencia de la falta de viveres, las condiciones de vida de la población son terribles. Se han celebrado violentas manifestaciones reclamando la rendición de la ciudad. Han sido transportados a Gijón los prisioneros políticos detenidos en Ribadesella y Covadonga.

funde como un inceberg. Arrastran al hambre y a la muerte a millones de españoles. Para ellos lo importante es que el festival macabro se prolongue lo más posible. Seguros de que a la hora de liquidar las cuentas no habrá de faltarles un avión liberador. Y unos cuantos millones en una cuenta corriente de un país burgués.

## Dicen de Madrid y no acaban

Personas que han podido salir de aquel infierno donde la vida esta colgada de un hilo a diario cuentan y no acaban de la serie de barbaridades que los tipo-marxistas cometen.

El terror y la desesperación de personas netamente españolas víctimas de esa lepra que nos trajo el «Gobierno de Azaña» siguen el curso de hace muchos meses sumidos en la más horrible miseria.

Allí son los extranjeros los amos del cotarro, devaluando lo poco que queda y cometiendo cuantas fechorias se les ocurre. Solamente aquellos que en lo más recóndito pueden albergarse son los que conservan la vida entre huesos y piel.

Día llegará si Dios quiere que ese sacrificio que hoy purgan nuestros patriotas puedan cobrarlo con creces si sus fuerzas les acompañan aunque nada más sea para indicar quienes fueron los verdugos perpetuos que les sometieran a una vida de martirio.

Es necesario no olvidar, que aquellos criminales invasores de nuestra Patria donde han dejado huellas imborrables, buscar en todo momento la ocasión de hacerles una «vida feliz».

## La Fiestas de San Saturio

La Comisión de Festejos del Excmo-Ayuntamiento presentó a la Corporación en sesión celebrada el día 10 del corriente una proposición que fué aprobada por unanimidad, para que este año no se celebren festejos profanos en San Saturio y si solo la función religiosa y procesión que corre a cargo de la Cofradía de San Saturio.

A su vez se ha acordado que el día de la festividad del Santo Anaoreta dando prueba del afecto que se merecen los soldados que luchan por la Patria se obsequie en la forma que se crea permanente a los heridos de los Hospitales de Guerra y a los soldados de los Comedores de la Cantina de Caridad.

Será designio preferente del Estado Nacional-Sindicalista regido por el Caudillo Franco la reconstrucción de los patrimonios comunales de los pueblos

En las costas de Argel

## El crucero nacional «Balears» alcanzó una magnífica victoria en lucha con cuatro vapores rojos que llevaban material bélico

Salamanca.—El crucero «Balears» sorprendió un convoy enemigo formado por cuatro vapores con material de guerra, escoltados por los cruceros rojos «Libertad» y «Méndez Núñez» y ocho destructores. Con el ardor propio de nuestra causa, acometió a fuerzas tan superiores, maniobrando con extraordinaria habilidad para adoptar la posición de tiro más ventajosa para su fuego.

A pesar de la enorme superioridad del enemigo, éste arrumbó, a esquivar el combate. El encuentro se produjo en las costas de Argel. Nuestro crucero logró con su maniobra su propósito y trabó combate con los barcos rojos, unos averiados y otros amedrantados, emprendieron la huida en diferentes rumbos, embarrancando en las costas de Africa o refugiándose varios de ellos en Argel. El «Balears» alcanzó la victoria más completa que se ha obtenido en el mar.

La maniobra del «Balears» hizo que, a pesar del nutrido fuego enemigo, que produjo en el casco algunos impactos, el triunfo fuera rotundo, evitando la llegada a la zona roja de tan importante material.

## Añagazas soviéticas

Berlín.—La prensa alemana de día 9 al tiempo que publica en grandes titulares la noticia de la nota soviética entregada en Roma inserta un extenso telegrama de Atenas sobre el resultado de la información practicada por los griegos acerca del torpedeamiento del vapor soviético «Blagoov» de la cual se deduce que se trata de una comedia puesta en escena por Moscú para disimular el hecho probado de que la Rusia soviética es la autora de los ataques submarinos en el Mediterráneo.

El periódico llega a afirmar que el «Bragoov» ha sido hundido por un submarino soviético o bien que la misma tripulación ha provocado el hundimiento.

## Lea V. Noticiero de Soria

Mediante una disciplina rigurosa de la educación, Franco, el Caudillo, conseguirá el espíritu nacional fuerte y unido, e instalará en el alma de nuestros hijos la alegría y el orgullo de la Patria que él salva para nosotros.

## Los diarios italianos responden con energía a la insidiosa protesta de los bolcheviques rusos

Salamanca.—La Prensa italiana, comentando la protesta soviética, dice que Italia rechazó con desprecio las acusaciones de Moscú, denunciándolas como confirmación de la imposibilidad de pacífica coexistencia entre la Europa civilizada y el comunismo subversivo.

Hace resatar la falta de pruebas en las acusaciones y el fin provocativo de la maniobra soviética. La Marina italiana tiene tradición gloriosa de heroísmo y no se siente manchada por injurias lanzadas por individuos que tienen orígenes de cobardía en las matanzas de Kronstad y ofrecen aún ejemplos trágicos de barbarie.

## Los rojos propagaron la gran mentira de la conquista de Zaragoza

Salamanca 10. Se sabe que en Puigcerdá, a la llegada de los trenes que conducían milicianos procedentes de la evacuación llevada a cabo por los marxistas de Santander y Asturias, fueron repartidas en la estación unas hojas, en las que se decía que Zaragoza acababa de ser conquistada por el Ejército del pueblo, y que la derrota del Norte estaba vengada. A continuación se invitaba a los milicianos a salir hacia Aragón en lucha contra el fascismo. Por este procedimiento enrolaron trescientos hombres, que salieron en camiones el día 31 hacia el frente.

## La guerra se acabará por las mujeres

Paris.—Un representante de la Generalidad en esta capital ha manifestado que la guerra se acabará por las mujeres. Añadió refiriéndose concretamente a las mujeres de Barcelona que tienen hoy en día entre sí dos causas de las más fuertes para hacerles razonar; la falta de alimentos para los niños y la rigidez con que se verifica la reclutación. Las mujeres de Barcelona, sin distinción alguna de condiciones, están cansadas de la guerra y promueven incidentes tumultuarios, no tienen ningún recato en el hablar y va tornándose en Barcelona una atmósfera que será muy difícil de disipar.

## La población de Madrid se niega a abandonar la capital

San Juan de Luz.—La población de Madrid se niega a abandonar la ciudad, a pesar de las órdenes del gobernador militar.

El periódico «A B C», dice que la solución es que se nieguen los viveres a todos los habitantes que no obedezcan las órdenes del Gobierno de Valencia.

## La retaguardia roja

Cuando un pueblo no tiene qué comer, el deber de los dirigentes es no prolongar su angustiosa agonía. Pero no se atreven. No les guía el miedo. Temen a la justicia nacional que, por clemente que sea, no podrá renunciar a la triste tarea de la supresión de monstruos. Saben que la guerra la tienen perdida, que la hecatombe es inútil. Sólo ven salida en una conflagración europea y para provocarla todas las pérdidas les parecen pocas.

## Ecos y Noticias

### La campaña triguera en Soria y la provincia

Organizada por Falange Española Tradicionalista de las JONS ayer dió comienzo la divulgación del Decreto recientemente dado por nuestro Generalísimo.

En estos actos de divulgación llevados en principio a Burgo de Osma y Almazán han intervenido con gran acierto y desenvolvimiento los señores Labanda (D. Aurelio) Jefe Local de Falange y el Sr. Llorente Secretario de la Delegación Provincial de Prensa y Propaganda.

Celebramos mucho que haya llegado el momento que los pobres labradores puedan vender sus productos, que bien aislados de justicia llevan hace muchos años.

### Nombramiento

Ha sido nombrado Jefe de la Sección 2ª de la Dirección de Correos en Burgos nuestro distinguido y culto paisano D. Máximo Ugarte, que con tan buen acierto ha venido desempeñando el cargo de Interventor en esta Central.

Celebramos mucho el acierto en este nombramiento por lo que felicitamos al Sr. Ugarte, si bien sentimos su ausencia de la tierra natal.

### Natalicio

En el pueblo de Derroñadas ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño la distinguida esposa de nuestro buen amigo D. Ricardo García Verde.

Reciba el joven matrimonio nuestra más cordial enhorabuena.

### Cazadores

En la Administración de Consumos tenéis bonos a precios más económicos para el aforo, que pagando en dinero.

### D. E. P.

En la villa de Langa de Duero falleció hace breves días, el acreditado comerciante D. Enrique Lerma Esteban, a la edad de 57 años.

Su muerte ha causado honda pena en aquella región donde gozaba de generales afectos.

Unimos nuestro sentimiento al de su apenada esposa Dª Eulalia Ortiz Aparicio hijos y demás familia.

### El frío

El día once del corriente hemos visto por vez primera este año el agua nieve tan fría como en el propio Enero.

Dios quiera que vuelva a reanudarse el verano en honor más que a nadie a los que están en los frentes.

## LABRADORES

Los Abonos Completos y Superfosfatos de Cal de la Casa MEDEM, los podeis adquirir a los precios fijados por la Comisión de Agricultura

Representante Clemente Valladares.

Droguería, Soria.

2-2

### Sentido fallecimiento

El día diez del actual falleció en esta ciudad a la edad de 16 años la distinguida señorita María Jesús Genoveva Campos Vicente, que con verdadera resignación cristiana ha soportado la enfermedad, sufrida desde hace unos meses.

Al conocerse la sensible desgracia en la ciudad, todas aquellas personas que habían tratado a la finada han sentido hondamente su muerte, ya que las cualidades que adornaban a la joven María Jesús eran inmejorables.

Reciban sus apenados padres don Francisco y Dª Felicia, hermanos de la finada y demás familiares la expresión más sincera de nuestro sentimiento.

Para garantizar el presente y asegurar el mañana del trabajador el Caudillo implantará en España dos grandes reformas sociales: el salario familiar y el seguro integral.

**Perros de caza:** se venden dos, uno de raza Pointer y cruce de perdiguero y otro de los llamados perdigueros de Burgos, ambos de raza definida y edad de cuatro y un año respectivamente.

Para tratar con su dueño Santos Postigo B. Robles 2 Soria.

### Una obrita sensacional

VIDA POLITICA DE UN GRADO 33, por José Manuel Ojeda. Ediciones Antisectarias, volumen V. Burgos, 1937. Precio: 1,50 pesetas.

El señor Ojeda ha estudiado perspicazmente el archivo particular de Benavides, abandonado por éste en Segovia, horas antes del movimiento Nacional.

Benavides, grado, 33 de la Masonería española, compañero político de Azaña y Barcia, recibió consignas izquierdistas de suma importancia y expresa, en su correspondencia, el criterio masonico sobre los acontecimientos revolucionarios del posterior decenio. De ahí, el interés excepcional de esta obrita.

Pero a este interés, hay que añadir el que le presta la forma expositiva elegida por el señor Ojeda. La vida de Benavides, enlazada con los complots y campanas de la secta y la política, se desarrolla ante el lector con la irris lógica y la formidable amenidad de una novela histórica,

De venta en todas las librerías.

Para pedidos al por mayor, dirigirse a EDICIONES ANTISECTARIAS

Apartado 98 - Burgos

## "La Unión y el Fénix Español"

Compañía de Seguros

Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección, en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 11.º de Febrero de 1937, según comunicado oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continua aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

**Una Patria,  
Un Estado,  
Un Caudillo.**

# NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

**A V I S O**

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

**C A R A B A Ñ A**

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

## Banco Español de Crédito

Capital autorizado . . . . . 100.000.000  
 desembolsado . . . . . 51.355.500  
 RESERVAS . . . . . 70.592.954,34  
 Cuentas Corrientes al 30 de Junio 1935.. 1.308.323.771,67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

### Soria-Agreda-Burgo de Osma

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

## CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Lea V. Noticiero de Soria

La Unión y el Fénix Español



Compañía de Seguros Reunidos  
 Agentes en todas las provincias  
 España, Francia y Portugal  
 48 AÑOS DE EXISTENCIA  
 SEGUROS CONTRA INCENDIO  
 SEGUROS CONTRA LA VIDA -  
 Subdirector en Soria.  
 DON RAFAEL ARJONA  
 OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7  
 A cargo de los Doctores

## Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

**CONSULTA DIARIA**

TELEFONO núm. 129.

## Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto  
 Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

## Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.

Se hace toda clase de impresos.

Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA

## Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante Simón Sainz - SORIA

## Señoras

No dejen de comprar todos los meses la revista de modas y del Hogar "MUJER"

Pídanla en todas partes. Precio, UNA PESETA.

UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO